

Stand-arts. Un anniversaire collectif

Publié le 24 juin 2018 à 16h54 Modifié le 24 juin 2018 à 18h29



L'association [Stand-arts](#) s'est installée mercredi 20 juin, à l'Auberge de jeunesse de Morlaix pour fêter ses vingt ans d'existence. Un anniversaire célébré avec les bénéficiaires des ateliers thérapeutiques, radio, théâtre, sculpture, peinture, le personnel de l'hôpital, les amis de l'association et les visiteurs. L'après-midi a commencé par l'enregistrement d'une émission de radio dans les conditions du direct et la mise à feu du four éphémère pour cuire l'œuvre collective en faïence. Démonstration de peinture et de sculpture, visionnage de la dernière pièce de théâtre « Ailleurs c'est ici » ont précédé les bougies qui ont été soufflées vers 18 h 30.